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Antwort an den Kreistag Fulda, 12.07.2021 

 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 18.06.2021, eingegangen am 20.06.2021 
„Kalkkiesbau im Landkreis Fulda“ 
 

 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1.) 
Nach Auskunft des Regierungspräsidiums Kassel, Abteilung II - Verkehr, Pla-
nung, ländlicher Raum, Verbraucherschutz, gibt es zur geplanten Erweiterung 
des Steinbruchs der Fa. Kalk- u. Zementwerke Otterbein keine neuen Ent-
wicklungen. 
 
Zu 2.) 
Dem Landkreis Fulda liegen keine aktuellen Kenntnisse zu einer möglichen 
Kalkkies-Abbaufläche in der Marktgemeinde Eiterfeld vor, die über den in der 
Anfrage dargestellten Sachverhalt hinausgehen. 
 
Woide 
Landrat 
 




